

EN BUENA LID



El exvelocista jamaicano Usain Bolt tiene los récords de los 100 metros (9.58 segundos) y 200 (19.19), ambos en el año 2009.

¿NO HABRÁ MÁS RÉCORDS? Navegando por Internet, buscando temas para nuestra sección de hoy, nos encontramos una pregunta estremecedora. ¿Siempre se romperán los récords? Y la respuesta fue ¡No! Llegará un momento en el que el ser humano no pueda correr más rápido ni saltar más alto ni ser más fuerte, leímos en deportes.cienradios.com. Se calcula que en dos décadas la raza humana alcanzará el límite de las capacidades fisiológicas. A esta conclusión llegaron los expertos del Instituto de Investigación Biomédica del Deporte en Francia, luego de analizar 3 263 récords mundiales en pista y campo, natación, ciclismo, patinaje de velocidad y levantamiento de pesas. Notaron que de 1896 a 1968 se rompieron claramente y con frecuencia las marcas deportivas, pero a partir de esa fecha es cada vez más difícil conseguirlo; también se percataron de que en las primeras Olimpiadas los atletas funcionaban al 75 por ciento de sus capacidades fisiológicas a diferencia del 99 por ciento alcanzado hoy. Si prevalecen las actuales condiciones, en 2027 las marcas mundiales solo lograrán mejorar en 0.05 por ciento. **NOMBRES ILUSTRES.** El español Pau Gasol fue elegido como integrante del mejor quinteto europeo de la historia de la NBA, en el que también figura el esloveno Luka Doncic, de los Dallas

Mavericks, informó la liga de baloncesto estadounidense. Gasol, que ganó dos títulos de la NBA con Los Ángeles Lakers (2009 y 2010), fue seleccionado junto a Doncic, el alemán Dirk Nowitzki, el francés Tony Parker y el griego Giannis Antetokounmpo por los votos de expertos, aficionados europeos y otros renombrados en el ámbito de las celebraciones por el aniversario 75 de la NBA, reflejó la agencia española **EFE**. El pivote, de 41 años, disputó 18 temporadas en la NBA, con Memphis Grizzlies, Lakers, San Antonio Spurs, Chicago Bulls, Milwaukee Bucks y Portland Trail Blazers. En el quinteto figuran el tres veces campeón NBA Tony Parker, Nowitzki y Giannis, que ganaron un anillo cada uno; y Doncic, que recogió de forma inmejorable el legado de Dirk en Dallas. En el segundo quinteto europeo están los serbios Nikola Jokic, único todavía activo, y Predrag Stojakovic; los croatas Toni Kukoc y Drazen Petrovic, y el lituano Arvydas Sabonis. **ALGO QUE A USTED PUEDE INTERESARLE.** La ONG Save the Children, una de las más importantes en la protección de la infancia, retiró la condición de embajador al futbolista portugués Cristiano Ronaldo después de golpear a un adolescente. El delantero del Manchester United, de 37 años, atizó con el teléfono móvil a un muchacho de 14 años, aficionado del Everton, camino al túnel de vestuarios. Todo parece indicar que Ronaldo no asimiló de buena gana la derrota de su club por 0-1 en partido de la Premier League, indicó la agencia Prensa Latina. Otro aficionado grabó en video el incidente y la madre del joven acusó al luso, embajador del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia Portugal, de agresión. El atacante pidió perdón al día siguiente. Por su parte, la Policía de Merseyside, región de Liverpool, anunció que abrirá una investigación por posible "agresión". Según la progenitora del adolescente, enfermo de autismo y dispraxia, su hijo tenía un hematoma en la mano y el incidente le provocó un shock. La directiva del Manchester United aceptó el perdón del cinco veces Balón de Oro y no le impondría ninguna sanción, precisó el diario The Sun. (R.P.V.)